

J Aグループ福岡少年剣道大会で須恵剣友会が大活躍

平成27年12月23日(水)、第29回J Aグループ福岡少年剣道大会(福岡県系統農協剣道連盟主催)が、福岡武道館において開催されました。この大会には、福岡県内の各地域から選抜または地区予選を勝ち抜いた70チームが出場しました。J A粕屋代表として出場した須恵剣友会は、各地域の強豪チームを勝ち抜き、見事7年ぶり2回目の優勝に輝きました。

大将を務めた寺坂咲紀さんは、「優勝できてうれしかったです。次の大会でも優勝できるよう頑張ります。」と話していました。

【チーム選手】

先鋒：関慶太郎(小3) 次鋒：蔵座透真(小5)
中堅：寺坂 祥(小5) 副将：百田 汀(小6)
大将：寺坂咲紀(小6)



7年ぶりに優勝した選手たち

古泉亜実さんが優勝

平成27年11月29日(日)、第25回九州地区選抜空手道選手権大会(日本空手協会主催)が、直方市で開催されました。この大会に出場した古泉亜実さんが、中学三年生女子型の部で第3位、組手の部で見事優勝を果たしました。

古泉さんは、「今大会は、中学生最後の大会だったので、『絶対優勝するぞ』という気持ちで出場しました。優勝できたのは、先生や家族、先輩たち皆さんのお蔭なので感謝しています。高校生になっても、目標を持って毎日の練習を頑張りたいです。」と話していました。



優勝を決め、笑顔の古泉亜実さん

冬期YCE来日生、表敬訪問

平成27年12月17日(木)、平成27年度冬期YCE(Youth Camps Exchange)来日生のキャメロン・エバレットさん(オーストラリア出身)とチュア・イン・ミンさん(マレーシア出身)が須恵町役場を表敬訪問しました。

YCEとは、ライオンズクラブのスポンサー支援で、海外へ留学できる制度です。2人は、須恵町の家庭に一定期間滞在し、家族の一員として過ごしながら地域社会を観察体験し、訪問先の人々と相互理解を深め、親睦と協調の精神を培いました。



チュア・インミンさん(左)とキャメロン・エバレットさん(右)

アビスパ福岡の選手から指導を受けました

1月5日(火)、あおば会館で、ふくおかスポーツ夢体験事業(須恵町教育委員会主催)が行われました。この事業は、県内各市町村が実施する小・中学生を対象にしたスポーツ教室に、トップアスリートを派遣し、子どものスポーツに対する意欲の喚起や技術の向上および地域スポーツの推進を図ることを目的としています。

この日は、アビスパ福岡から末吉隼也選手と中原秀人選手が訪れ、須恵中学校と須恵東中学校のサッカー部、並びに須恵アザレアFC(小学5・6年生)の子どもたちに、サッカーの技術やスポーツの重要性などを伝えていただきました。

参加した山下唯愛さんは、「楽しくサッカーができました。この経験を生かして、これからも頑張ります。」と話していました。

子どもたちは、プロの選手から直接指導を受けるという貴重な体験をし、実り多い講習会となりました。



プロサッカー選手からの指導を熱心に受ける子どもたち

末吉選手(左)と中原選手(右)

台湾のサッカー少年たちと交流試合を開催

1月17日(日)、台湾の少年サッカーチームが来町し、須恵中学校グラウンドで須恵町国際交流マッチデー(須恵町サッカー協会主催)が行われました。

普段接することのない外国チームとの試合を通して、子どもたちは新たな刺激を受けていたようです。

試合後の交流会では、両国の子ども同士すぐに打ち解け、会場内には子どもたちの笑い声が響き渡っていました。



台湾チームとアザレアFC試合風景

